



なのみ通信

令和5年度 筑前町立東小田小学校 学校通信 7月20日 第6号

自ら楽しみを創る子どもの育成

7月18日、大掃除を行いました。一学期、お世話になった自分の机をきれいに磨いています。各学級の教室もすみずみまできれいにしました。気持ちのよい教室で、二学期も学習に頑張っていきます。



自ら楽しみを創る「なのみっ子」へ

～一学期を振り返って～

本日、一学期終業式を迎えました。日々の学習や運動会等、子どもたちは、自分の目標に向かってしっかり頑張ることができました。保護者・地域の皆様のご支援・ご協力に感謝申し上げます。また、アンケート等で頂いたご意見につきましては、今後の教育活動の改善に生かしていきたいと思っております。明日から、夏休みに入ります。安全面等引き続きご家庭での声かけをよろしくお願いいたします。

～一学期終業式 校長挨拶(抜粋)～

今日、皆さんには担任の先生から「あゆみ」が渡されます。私は、担任の先生方から、皆さん一人一人のあゆみ、全校児童536名全員のあゆみを見せていただきました。そこには、皆さんがこの一学期に頑張ったことや、さらに期待することを担任の先生方が心を込めて書いてありました。ぜひ、お家の人と一緒に見て、一学期の頑張りを振り返り、これから頑張りたいことをお家の人と一緒に話し合ってみてください。

さて、今年の東小田小学校のめあては、「自ら楽しみを創るなのみっ子」です。それは、皆さんや先生方と一緒に「楽しい学校」を創ることです。楽しい学校をめざし、みなさんが頑張った「学習」、そして、きらりと光った「生活」を振り返ってみたいと思います。～中略(学習面)～

次は、一学期の生活についてです。「素敵だな」と校長先生が感じたこと。東小田小のこんなところがすごいなと思った皆さんの様子を3つ紹介します。

一つ目は、入学した1年生に優しく寄り添う東小田小学校の子どもたちです。2年生がお手伝いしてくれた学校探検や6年生の優しく声掛けしてくれる様子、他の学年のみなさんも1年生に優しく声掛けをしてくれました。

二つ目は、縦割り班掃除です。一生懸命に掃除をするみなさんの姿や縦割り班として協力し声を掛け合いながら掃除をする姿は、東小田小学校の自慢です。

三つ目は、「なのみ 会話のあいうえお」です。生活安全委員会の皆さんが次のように提案してくれました。

「東小田小学校のみんなが安心して楽しめる学校にしたいです。だから、「会話のあいうえお」なのみっ子 version をつくります。」みんなで考え、自分たちで創ったこの「会話のあいうえお」、とても素敵だなと感心します。東小田小みんなで大切にする、自慢の言葉です。二学期もこの「会話のあいうえお」なのみっ子 version にみんなで取り組んでいきましょう。きっと素敵な、そして楽しい学校になっていきます。～後略～

地域・保護者の皆様、いつもありがとうございます。

6月末に小学校玄関上に歴代後援会長・PTA会長の名札が設置されました。木枠は篠隈の熊谷建具木工所さんが作成、文字は習字教室をされている保護者の吉瀬あゆみさんの作品です。「先輩方の名前を書かせていただくのは、とても緊張しました」と吉瀬さん。熊谷さんは「母校に携われて光栄でした」との事です。地域の方がいろいろな形で学校を応援してくれています。

これまで学校を支えていただきました後援会・PTAの皆様、そして、名札設置にご協力いただきました吉瀬さん熊谷さんに感謝申し上げます。ありがとうございます。



【歴代後援会長・PTA会長 名札(玄関)】